
 

 

École Notre-Dame 

170, rue Papineau Gatineau (Québec) J8X 1V9 

Téléphone : 819 777-2818 Télécopieur : 819 777-4504 

Courriel : ecole.notre-dame@cspo.qc.ca 

Site web: www.notredame.cspo.qc.ca 

Facebook – École Notre-Dame 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement, tenue à l’école Notre-
Dame, le jeudi 9 décembre 2021 à 17h39. 
 
Sont présents  
  
Kazobinka, Laetitie  Parent 
Blanchette-Lamothe, Lysane Enseignante 
Laurier, Sophie  Enseignante 
Clennett-Sirois, Sarah  Enseignante 
Filion, Gabriella  Membre de la communauté 
Hamelin, Véronique  Technicienne en service de garde 
Blondin, Josée  Membre du soutien 
Hamel, Judith   Parent 
Grenon, Émilie  Parent 
Guillemette, Geneviève  Parent 
 
 
Participent également   
Godin-Proulx, Catherine Directrice 
 
Était absente : 
 
Juneau, Véronique  Parent 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Le quorum est vérifié et l’assemblée débute à 17h39. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Émilie Grenon, donne lecture de l’ordre du jour.   
Proposée par madame Sarah Clennet-Sirois, appuyée par Madame Lysanne 
Blanchette-Lamothe. 
 
 
 

 
 



 

 

3.  Lecture et approbation du procès-verbal du 14 octobre 2021 
 
Proposé par madame Judith Hamel et appuyé par madame Gabriella Filion 
 
 

4. Suivi au procès-verbal du 14 octobre 2021 
 
aucun 
 

5. Période de questions du public 
 

Aucun 
 

6. Mots 
 

6.1. Direction 
 

Madame Godin-Proulx remercie les gens pour les activités de l’Halloween 
et pour ceux de Noël qui seront faits plus tard. 
 
Merci pour le parascolaire : une belle diversité 
 
Merci pour la vaccination. Tout s’est bien déroulé. 
 
Merci aux gens du comité de la cour d’école 
 
Merci aux personnels 
 
Pour le projet éducatif, les travaux avancent. 
 
Le projet indigo est en cours. Chaque cycle va magasiner pour trouver les 
livres voulus. 
 
L’école a reçu des livres de la fondation Chagnon pour tous les élèves. 
 
L’EQDEM s’en vient en février. 
 
L’information pour les programmes accélérés a été envoyée le 6 décembre 
dernier aux élèves de 2e année. Des petites modifications ont été faites 
dans le type d’envoi et l’information qui a été transmise aux parents. 
 
 
6.2. Présidence 

 
Merci pour tout 
 



 

 

6.3. Service de garde 
 
Mme Hamelin explique les dernières journées pédagogiques qui a 
eu lieu. 
 

6.4. Personnel de l’école 
 

Lysanne nous informe du club culturel : le dernier mois fut la danse 
africaine. 
Projet pour les classes d’accueil et les classes kangourou : les 
saisons. 
 
Sophie nous informe que plusieurs personnes ont participé à une 
formation et plusieurs classes ont cuisiné une recette. 
 
 

6.5. Représentant de la communauté 
 
Madame Fillion nous informe que les activités régulières prennent fin 
cette semaine. 
 
Des paniers de Noël et des cartes cadeaux seront offerts aux familles 
ainsi qu’un cadeau qui sera offert aux enfants du quartier. 

 
 
 

6.6. Représentant au comité EHDAA 
 
Aucun 
 

 
6.7. Représentant au comité de parent. 

 
Madame Hamel nous informe de ce qui a été discuté lors de la 
dernière réunion. 
Lors de cette rencontre, les résultats des taux de diplomation ont été 
présentés. 
Le centre de service se situe dans la moyenne provinciale. 
La différence entre les garçons et les filles est encore notable (10%) 
Un dépôt pour consultation d’une politique sur la diversité des 
genres. 
 
 
 
 



 

 

6.8. O.P.P 
 
Madame Juneau nous informe que l’OPP a décoré l’école et ils ont fait 
des sacs de bonbons. 
 
L’OPP est dans l’organisation de Carnav’HULL qui sera sous la 
thématique jeux d’hiver. (29 janvier). 
 
Si des besoins se font sentir, il ne faut pas hésiter. 

 
 
7. Formation obligatoire pour les membres du CÉ 

 
Madame Godin-Proulx nous informe que l’ensemble des membres du 
personnel doivent visionner les capsules. Mme Godin-Proulx va nous 
envoyer le lien pour revoir les capsules et un lien FORMS afin de 
confirmer que nous avons visionné les capsules. 
 

8. Cour d’école 
 
Lors de la dernière réunion, le comité a statué sur le déplacement du 
stationnement. Elle nous informe aussi de l'avancée des travaux. 
Le CPE les Terraces nous offre une structure de jeu 0-5 ans encore 
conforme. 
Le plan directeur du parc fontaine se fait en ce moment. 
Pour l’été 2023, nous devons déposer une demande avant le 19 janvier. 
Présentation du résultat du sondage de la cour d’école. 
 

9. Lecteur CO2 
 
Les lecteurs seront installés et des lectures seront faites par le service 
des ressources matérielles. 
 

10. Cadre budgétaire 
 
Maintenant, le cadre budgétaire est discuté au CRR. 
 
 

11. Adresses génériques pour le conseil d’établissement et l’OPP 
 
Des adresses génériques pour le conseil d’établissement et l’OPP 
seront créées. 
 
 
 

 



 

 

12. Décisions 
12.1. Le plan d’action pour un climat positif, bienveillant et 

sécuritaire 
 

Il est proposé par Véronique Juneau d’adopter le plan d’action tel que 
présenté. Appuyé par Judith Hamel. 

 
 

12.2. Budget- autorisation de dépense pour les frais de 
déplacement 
 
Il est proposé par Sophie Laurier d’autoriser le budget pour payer les 
frais de déplacement tel que présenté. Appuyé par Josée Blondin. 
 

12.3. Changement de date pour la rencontre en avril 
 
Il est proposé par Sarah Clennett-Sirois de changer la date pour la 
rencontre du mois d’avril pour le 21 avril. Appuyé par Lysanne 
Blanchette-Lamothe 
 
 

 
13. Correspondance 

 
Aucune 
 

14. Varia 
 
 
 

15. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, madame Emilie Grenon 

propose la levée de l’assemblée à 18h55.  Proposition adoptée à l’unanimité 
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